



www.mg.co.id

Petr Cech Yakin Lukaku Bakal Moncer Musim Depan

LONDON (IM)- Penasihat Teknis dan Olahraga Chelsea, Petr Cech, meyakini Romelu Lukaku bakal menunjukkan performa apik di musim depan. Ia menuturkan grafik menurun pemain Belgia itu disebabkan lantaran masalah cedera dan Covid-19.

Chelsea mengeluarkan uang sebesar 97,5 juta poundsterling atau sekitar Rp1,9 triliun untuk memulangkan Lukaku dari Inter Milan pada 2021. Pemain berusia 29 tahun itu diharapkan bisa menjadi pencetak gol andalan Chelsea. Sayangnya, Lukaku gagal menunjukkan performa apiknya di Stamford Bridge. Musim lalu, ia hanya menyumbangkan 15 gol dan dua assist dari 44 penampilan di semua kompetisi.

Buruknya penampilan Lukaku diakibatkan cedera dan membuatnya tersingkir dari tim utama. Alhasil, Thomas Tuchel lebih memilih Kai Havertz sebagai penyerang utama Chelsea. "Saya pribadi percaya Romelu Lukaku akan memiliki musim yang hebat. Musim lalu kami melihat betapa kuatnya dia ketika dia datang. Sayangnya, cedera jangka panjang yang dideritanya saat melawan Villa memperlambat segalanya, dan kemudian dia juga mengidap COVID-19," kata Cech dilansir dari The Athletic.

Cech menjelaskan Lukaku berhasil menunjukkan penampilan bagusnya dengan mencetak dua gol saat Chelsea imbang 2-2 dengan Wolverhampton Wanderers dan satu gol saat The Blues

menang 3-0 atas Leeds United. Namun wabah Covid yang menyerang Chelsea pada Desember tahun lalu, mempengaruhi performanya. "Kita bisa melihat menjelang akhir musim ketika Romelu Lukaku fit dan siap untuk pergi seberapa kuat dia. Kami memiliki musim yang aneh dengan masalah COVID di sekitar Natal. Dia adalah salah satu pemain yang terpengaruh," sambungnya.

Sementara Cech memiliki keyakinan penuh kepada Lukaku untuk bangkit di musim depan. Ia pun menilai mantan penyerang Inter dan Manchester United itu akan menunjukkan performa bagus di musim depan. "Saya memiliki keyakinan penuh Romelu Lukaku akan bangkit kembali dan memiliki musim yang kuat (musim depan)," pungkasnya. ● vit

ROMELU LUKAKU
Pemain Chelsea

Barcelona Harus Secepatnya Ikat Gavi, Liverpool Mengintai

BARCELONA (IM)- Barcelona harus secepatnya mengikat Gavi dengan kontrak baru. Sebab Liverpool sudah mendekati dan siap memberikan tawaran mantap. Gavi meski baru berusia 17 tahun sudah jadi andalan di lini tengah Barcelona dan Spanyol. Kemunculannya di musim 2021/2022 memang mengejutkan banyak pihak.

Dengan cepat, Gavi mampu memukau fans lewat aksi-aksinya di lapangan. Gavi bikin dua gol dan enam assist dari 47 penampilan di seluruh kompetisi.

Meski demikian, ada satu masalah Barcelona yakni kontrak Gavi tersisa setahun lagi. Dengan kondisi seperti ini, maka Gavi bisa saja pergi dengan cuma-cuma Januari nanti jika tak ada kesepakatan.

Sampai saat ini diskusi soal kontrak baru masih berjalan. Namun, persoalan keuangan Barcelona membuat tak kunjung ada hitam di atas putih. Dikutip La Portera, Liverpool sudah menghubungi agen Gavi dan memberikan tawaran 9 juta euro per tahun, jauh dari yang

diberikan Barcelona. Dengan kondisi finansial yang lebih sehat, Liverpool bisa menjamin masa depan Gavi.

Bahkan klausul rilis sebesar 50 juta euro akan ditebus oleh manajemen The Reds andaikan Gavi setuju dengan kontrak yang diberikan.

Kini bola ada di tangan Barcelona, apakah mereka berani menaikkan tawaran atau tidak.

Jika jadi teken kontrak, Gavi akan berseragam biru-merah hingga 2027 dan dipagari klausul 1 miliar euro, seperti halnya pemain muda lainnya. Ansu Fati, Ferran Ronald

Barcelona seperti Fati, Pedri, Torres, dan Araujo. ● vit

GAVI
Pemain BarcelonaFRENKIE DE JONG
Pemain Barcelona

MU Tawarkan Rp1,2 Triliun ke Barcelona untuk Rekrut Frenkie de Jong

Tawaran ini diperkirakan dapat membuat Barcelona meraih keuntungan karena mereka membeli de Jong seharga 75 juta euro (sekitar Rp1,1 triliun) dari Ajax Amsterdam pada 2019. Selain itu, penjualan pemain asal Belanda itu turut membuat Barcelona terbebas dari kewajiban membayar sisa gaji sebesar 40 juta euro (sekitar Rp621 miliar) kepada de Jong.

MANCHESTER (IM)- Manchester United dikabarkan telah mengirimkan tawaran pertama kepada Barcelona untuk mendatangkan Frenkie de Jong pada bursa transfer musim panas mendatang. Dikutip dari Marca, Kamis, dikabarkan Manchester United menawarkan 60 juta euro disertai 20 juta euro bonus (total sekitar Rp1,2 triliun) kepada Barcelona agar bisa merekrut de Jong.

Tawaran ini diperkirakan dapat membuat Barcelona meraih keuntungan karena mereka membeli de Jong seharga 75 juta euro (sekitar Rp1,1 triliun) dari Ajax Amsterdam pada 2019. Selain itu, penjualan pemain asal Belanda itu turut membuat Barcelona terbebas dari kewajiban membayar sisa gaji sebesar 40 juta euro (sekitar Rp621 miliar) kepada de Jong untuk menghasilkan keuntungan total

sekitar 50 juta euro (sekitar Rp776 miliar).

Beberapa waktu lalu, dikabarkan bahwa Manchester United siap menjadikan de Jong sebagai penerima gaji tertinggi di Old Trafford dengan membayar sebesar 395 ribu euro atau sekitar Rp6,1 miliar per pekan atau setara dengan 24 juta euro per tahun (sekitar Rp376 miliar).

Bayaran ini akan melebihi beberapa pemain bintang Manchester United lainnya seperti David de Gea, Jadon Sancho, Raphael Varane dan Cristiano Ronaldo. Meski begitu, Manchester United masih harus meyakinkan de Jong untuk mau pindah ke Inggris karena pemain berusia 25 tahun tersebut beberapa waktu lalu mengatakan masih ingin bermain di Liga Champions musim depan.

Diketahui Manchester United akan tampil di Liga Europa musim depan setelah mengakhiri Liga Primer Inggris 2021/22 di posisi enam

klasemen akhir dengan raihan 58 poin dari 38 pertandingan. Pada musim ini, gelandang tengah asal Belanda itu tercatat tampil pada 47 pertandingan bersama Barcelona di segala ajang dan menyumbangkan empat gol serta lima assist dari 3.527 menit bermain.

Christian Eriksen Berduet

Manchester United juga dikabarkan ikut berburu Christian Eriksen. Rasa-rasanya, Eriksen dinilai cocok untuk berduet dengan Bruno Fernandes di lini tengah.

Christian Eriksen dalam status bebas transfer setelah ontraknya di Brentford habis. Eriksen jadi rebutan klub-klub di Liga Inggris.

Manchester United kabarnya ikut dalam perburuan pemain asal Denmark itu. Setan Merah lagi kosong lini tengahnya, setelah ditinggal Paul Pogba, Juan Mata, dan Nemanja Matić.

Gary Pallister, bek Manchester United di era 1990-an

menyebut kalau Christian Eriksen masih sanggup bersaing di Liga Inggris. Musim lalu sejak bergabung dengan Brentford di musim dingin, Eriksen masih menunjukkan kelasnya.

"Dia masih pemain yang fantastis. Setelah semua masalah yang dia alami, senang rasanya melihatnya bisa bermain sepakbola lagi dan bersaing kembali di Liga Inggris," ujarnya dilansir dari Mirror.

Gary Pallister menyebut, Christian Eriksen dinilai cocok untuk Manchester United. MU bisa memboyongnya secara gratis dan berduet dengan Bruno Fernandes di lini tengah.

"Saya rasa Eriksen mirip-mirip gaya permainannya dengan Bruno Fernandes. Saya tidak tahu apakah Anda bisa memasukkan kedua pemain itu di tim yang sama, tetapi saya kira itu akan menjadi kombinasi yang bagus," ungkapnya.

"Tidak ada keraguan soal kualitas Eriksen. Kapan lagi, MU bisa gacat pemain top dengan gratis," tutupnya. ● vit

KABAR BAIK UNTUK TIMNAS INDONESIA

Banyak Pemain Yordania Terancam Absen karena Cedera

KUWAIT CITY (IM)- Tim Nasional (Timnas) Indonesia mendapat kabar baik menjelang pertandingan dengan Yordania di pertandingan kedua Grup A Kualifikasi Piala Asia 2023, Minggu (12/6) dini hari WIB. Pasalnya banyak pemain Yordania yang dikabarkan mengalami cedera sehingga peluang absen dalam pertandingan kedua tim tersebut.

Pemain pilar Yordania, Musa Al-Tamari mengalami cedera di penghujung laga menghadapi Nepal, Kamis (9/6) dini hari silam. Pemain berusia 25 tahun itu tertatih-tatih berjalan meninggalkan lapangan stadion.

Berdasarkan laporan Al-Mamlaka TV, Jumat (10/9), Al-Tamari harus menjalani pemeriksaan lanjutan untuk memeriksa seberapa parah cedera yang dialaminya. Namun, penyerang sayap tersebut diragukan untuk bisa tampil menghadapi Timnas Indonesia.

Tentu ini menjadi kerugian bagi Yordania. Sebab Al-Tamari merupakan pemain terbaik atau man of the match kala Yordania mengalahkan Nepal dengan skor 2-0. Sekadari informasi, Al-Tamari merupakan pemain yang amat berbahaya. Dirinya merupakan pemain abroad yang berkarier di Liga Belgia.

Al-Tamari membela klub Belgia, OH Leuven. Pada musim 2021-2022, Al-Tamari tampil sebanyak 33 kali di semua kompetisi dan mencetak 3 gol dan dua assist. Selain, Al-Tamari, dua pemain Yordania lainnya yang mengalami cedera adalah Tariq Khattab dan Munther Abu Amara. Khattab mengalami cedera pada hidungnya, sedangkan Abu Amara mengalami cedera otot.

Kendati demikian, cedera yang dialami Khattab dan Abu Amara kabarnya tidak terlalu parah. Keduanya diperkirakan bisa tampil menghadapi Timnas Indonesia, meski belum tentu diturunkan sejak menit awal.

Shin Tae-yong tentu harus mengambil keuntungan dari pinangnya skuad Yordania. Pelatih asal Korea Selatan itu harus memanfaatkan kelemahan yang dimiliki Yordania, seperti yang sudah dilakukannya kala membawa Timnas Indonesia menang 2-1 atas Kuwait tengah pekan lalu. Kemenangan atas Yordania jelas akan semakin membuka peluang Timnas Indonesia lolos ke putaran final Piala Asia 2022.

Jadi, tiga poin menjadi hal yang wajib direbut skuad Garuda di laga tersebut. ● vit

MARC KLOK
Pemain Timnas Indonesia

Big Match Inggris vs Italia di UEFA Nations League

LONDON (IM)- Laga big match akan tersaji di Grup 3 UEFA Nations League saat Timnas Inggris menghadapi Timnas Italia. Laga Inggris vs Italia ini bakal berlangsung di Stadion Molinex, Wolverhampton, pada Minggu (12/6) dini hari WIB.

Kedua tim mengawali perjalanan di ajang UEFA Nations League dengan hasil yang kontras. The Three Lions (gulukan Timnas Inggris) belum pernah meraih kemenangan. Pada laga perdana mereka secara mengejutkan kalah 0-1 dari Hungaria.

Di partai kedua, tim asuhan Gareth Southgate kembali gagal mendulang poin penuh setelah hanya bermain imbang 1-1 dengan Jerman. Hal tersebut cukup berbanding terbalik dengan capaian Italia. Timnas berjuluk Gli Azzurri itu belum terkalahkan dengan raihan imbang 1-1 melawan Jerman dan menang 2-1 atas Hungaria.

Catatan ciamik itu jelas bisa menjadi bekal berharga bagi tim besutan Roberto Mancini yang melakoni pertandingan di markas Inggris. Meski begitu, Mancini tidak ingin terbawa suasana senang. Dia mengatakan masih ada pekerjaan rumah yang harus dibenahi di dalam timnya.

"Kami bermain dengan sejumlah pemain muda dan kami

sadar bahwa kami memiliki banyak pekerjaan yang harus dilakukan, kami masih memiliki jalan panjang," kata Mancini.

"Kami dapat maju dengan percaya diri, karena kami telah melalui dua pertandingan bagus melawan tim sulit Jerman dan Hungaria," tambah dia.

Adapun Italia saat ini bertengger di puncak klasemen di Grup 3 UEFA Nations League dengan koleksi empat poin. Sementara Inggris ada di posisi juru kunci (urutan keempat) dengan torehan satu poin.

Kedua tim total telah bersua sebanyak 28 kali. Sejak itu, Italia masih dominan dengan 12 kemenangan, 8 laga milik Inggris, dan 8 partai sisa berakhir imbang.

Pertemuan terakhir terjadi pada final Piala Eropa 2020. Saat itu Italia mampu mengandaskan Inggris lewat pertarungan adu penalti.

Dalam laga ini Inggris diperkirakan bakal menurunkan skuad terbaiknya. Southgate kemungkinan besar masih akan mengandalkan Harry Kane sebagai ujung tombak.

Dari kubu Italia, Mancini menurunkan Matteo Politano, Giacomo Raspadori, dan Wilfried Gnonto di lini depan.

Prediksi susunan formasi kedua tim:

Inggris (4-2-3-1): Pickford; Walker, Stones, Maguire, Trippier; Phillips, Rice; Saka, Mounth, Grealish; Kane

Italy (4-3-3): Donnarumma; Di Lorenzo, Bastoni, Acerbi, Spinazzola; Pellegrini, Locatelli, Barella; Politano, Raspadori, Gnonto.

● vit

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

HARRY KANE
Pemain Timnas Inggris